

Newsletter #20



der Ev. Luth. Kirchengemeinde Forchheim – Christuskirche
Pfarramt: Paul-Keller-Str. 19, 91301 Forchheim, Tel. 09191 2145

IBAN: DE10 7635 1040 0000 0063 79
BIC: BYLADEM1FOR (Sparkasse Forchheim)

Forchheim, den 15.06.2023

Liebe Interessierte an Neuigkeiten aus der Kirchengemeinde Christuskirche, die Vorbereitungen sind im vollen Gang: Die Hüpffmatte und anderes Material sind schon abgeholt. Pavillons sind aus dem Keller geräumt worden. Kunstgegenstände wurden für eine amerikanische Versteigerung abgegeben. Das



Sonntag können Sie auch das neu angelegte Beet Mitten auf unserem Gelände bewundern. Dort und auf den Blühflächen summt und brummt es nun stark.

Essen wird gerade eingekauft. **Sonntag (02.07.2023) um 10.00 Uhr beginnt mit einem Familiengottesdienst unser Kita- und Gemeindefest rund um die Christuskirche.** Wir laden zu einem bunten Programm mit vielen Angeboten für Kinder und Familien ein. Mit einer Aufführung, einer Spielstraße und im Gottesdienst beteiligt sich unsere Kita. Selbstverständlich ist auch für das leibliche Wohl gesorgt.

Gleichzeitig findet das Pfarrfest von Verklärung Christi statt. Wir laden alle ein, einfach die wenigen Meter rüber zulaufen und auch dort mitzufeiern.

Auf unserem Fest wird alles gegen Spende angeboten. Das Dietrich-Bonhoefferhaus wurde erst letztes Jahr gestrichen, einige Fenster und im Untergeschoß die Tür wurden ausgetauscht. Noch vor Abschluss der Sanierung ist die Zentralheizung, mit der das Mehrgenerationenhaus, das Dietrich-Bonhoefferhaus und die Kita beheizt ausgefallen. Nach der Sanierung ist also vor der Sanierung. Jetzt im Sommer wird noch eine neue Gasheizung eingebaut, spätestens nächstes Jahr eine Wärmepumpe nachgerüstet. Ferner werden **zwei weitere Photovoltaik-Anlagen** auf den Dächern errichtet und die Geschoßdecke und einzelne Wände des Bonhoefferhauses sollen **gedämmt** werden. Diese



Auch unser Freiwilliger Apollos Domingo (rechts) war mit anderen auf dem Kirchentag in Nürnberg unterwegs. Das Foto hat er selbst per Fernschalte gemacht.

Investition hat ein Volumen von ca. **200.000 €**. Zuschüsse sind beantragt, aber einen größeren Teil wird die Kirchengemeinde selbst finanzieren müssen. Nur dank der Zuschüsse wird sich die Kirchengemeinde dieses Zukunftsprojekt leisten können. Die

Spenden auf dem Gemeindefest sind für dieses Zukunftsprojekt bestimmt.

Über diese Baumaßnahme und anderes können Sie sich gerne mit dem KV auf einem Kellerbesuch unterhalten. Am 20. Juli um 17.30 Uhr essen wir gemeinsam Schlachtschüssel. Bitte melden Sie sich im Pfarramt an.

Aber erstmal bis übermorgen...

Mit herzlichen Grüßen

Ihr / Euer Pfarrer Knut Cramer

PS. Selbstverständlich kann man sich auch von der Verteilerliste austragen lassen. Eine Mail an Knut.Cramer@elkb.de genügt.